

Presse-Information

Neue Frankfurter Weinkönigin

Kay übernimmt Krone von Weinkönigin Lena

Frankfurt am Main, 03.09.2025 (tcf). Nachfolgerin der Frankfurter Weinkönigin Lena Roie ist Kay Antje Lorenz. Sie wurde am 03. September, während der Eröffnung des Rheingauer Weinmarktes in der Frankfurter Fressgass`, von der Rheingauer Weinkönigin Lena Orth und ihrer Vorgängerin Lena Roie, gekrönt. „Ich freue mich sehr, die Stadt Frankfurt am Main und ihren Wein in den nächsten zwei Jahren als Weinkönigin zu repräsentieren“, sagte Kay glücklich während ihrer Krönung. „Mit Einsatz und Leidenschaft möchte ich meinen ‚Happy Place‘, den wunderschönen Frankfurter Lohrberg, unseren Frankfurter Weinberg, noch bekannter machen und mehr Menschen für regionale Weine begeistern.“

Kay, die an der renommierten Hochschule Geisenheim Oenologie studiert, stammt gebürtig aus dem Rheingau-Taunus-Kreis und ist seit vielen Jahren nun begeisterte Frankfurterin. Als Frankfurter Weinkönigin wird sie, gemeinsam mit ihren Amtskolleginnen aus dem Rheingau, an Messen teilnehmen und auf Festen und Veranstaltungen auftreten. Oberbürgermeister Mike Josef betont: „Unsere Frankfurter Weinkönigin ist Botschafterin und wirbt sowohl national als auch international für unseren Wein und unsere Region. Mit viel Charme und Fachwissen begeistert sie die Menschen und bringt ihnen die Weintradition Frankfurts näher.“

Ein großes Dankeschön geht an Lena Roie, die in den vergangenen vier Jahren mit viel Freude und Engagement das Amt als Frankfurter Weinkönigin ausgeführt hat. Sie stellt sich am 13. September im ehrwürdigen Kloster Eberbach zu Wahl der Rheingauer Gebietsweinkönigin.

Ansprechpartnerin:

Ines Philipp
Tourismus+Congress GmbH Frankfurt am Main
Kaiserstraße 56, 60329 Frankfurt a. M.
Tel: 069 / 24 74 55 351
E-Mail: philipp@infofrankfurt.de